



2016
5.16

中央政権の暴走をくいとめるために



「公平・共生・未来への責任」が民進党として再スタートの大きなテーマです。全国から地方議員が結集しました。
私からは、日本国家が地球環境の未来にも貢献できる方向性を打ち出すよう、教育なども含めた子ども・若者関連施策を福祉の文脈のなかではなく、未来への投資として明確に位置づけるよう2点ご提案しました。

2016
5.23

政治の信頼回復をめざして 今週も朝の街頭宣伝からスタート!



福祉のための福祉、経済のための経済ではなく、未来への投資としての子育て、雇用政策の再検討の重要性を訴えました。
その後、皆さんにも利用しやすいよう事務所も模様替え。6月16日は、相談日で広田本人が在所しています。

2016
5.7

本郷商店街 桜まつりでした



13回目となった本郷商店街桜まつり。元気に開催されました。私は、他の用務のため少しだけのお手伝いでしたが、楽しいお祭りでした。萬歳祭は8月6日・7日の予定です。

2016
5.15

地球環境改善に少しでも貢献を



北海道森づくりフェスタ2016 in 北斗に参加。私は今話題のクリーンラーチを2本植えました。
北海道からはじまった「木育」「コーナーも体験。「植樹」の今後には、防災、環境、そして産業面とさまざまな課題はあるかと思いますが、まず今日は、少しでも地球環境改善に貢献できたとすれば幸いです。関係者のみなさんに感謝します。この後、明日の会議等のため新幹線で東京へ向かっています。

◎ひろまる通信ご希望の方は
FAX番号またはご住所をお知らせ下さい。
TEL:011-860-8666
FAX:011-860-8667



f フェイスブックページも更新中です!

- ▼広田まゆみ
<https://www.facebook.com/mayumi.hirota.94>
- ▼北海道議会議員 広田まゆみ政務事務所
<https://www.facebook.com/hiromarujimusyo>

LINE@はじめました!
ID検索で @krs3857u 友だち追加をお願いします